

## LES EXIGENCES SOCIALES doivent être entendues!



## **AIDES SOIGNANTS**

## AVEC L'ENSEMBLE DES PROFESSIONS, SOYONS MOBILISÉ·E·S POUR REVENDIQUER LA RECONNAISSANCE QUE L'ON MÉRITE

a véritable reconnaissance, c'est bien : des moyens pour bien travailler, bien soigner, du temps et un salaire pour vivre dignement.

Les aides soignante·s sont des actrices, acteurs, essentiel·le·s auprès des patient·e·s, des résident·e·s. Ils et elles connaissent une pénibilité au travail particulièrement importante pour des niveaux de salaire insuffisants. Leur travail, qui concilie technicité et engagement, doit être rémunéré à la hauteur des compétences !!!

- La reconnaissance qui leur est due, consiste à leur donner les moyens de se protéger, de récupérer, plutôt qu'alourdir leur charge de travail. Nous réclamons de meilleures conditions de travail notamment par l'augmentation des effectifs qui nous permettraient une meilleure qualité de travail et des prises en charge des usager·e·s optimales.
- Face à un salaire insuffisant, les professionnel·le·s sont amené·e·s à faire des heures supplémentaires par l'utilisation des plateformes style« Hublo » pour vivre, voire survivre ;
- On constate le développement de boites d'intérim spécialisées qui permettent une gestion « Kleenex » du personnel à moindre coût. Les établissements se déchargent ainsi de la question du personnel sans proposer des solutions lorsque les missions ne sont pas pourvues.

Les missions d'intérim, l'ubérisation, la casse du statut de la Fonction publique et des Conventions collectives... la précarisation sont les seuls projet du Gouvernement et du patronat alors que la situation demande formations, embauches et fidélisation pour stabiliser les équipes.

**a**:

Aux sous-effectifs dans les services

Aux glissements de tâche

Aux horaires dérogatoires (12 h, 10 h) toxiques pour notre santé et pour une bonne prise en soins

Aux rappels à domicile

A l'alternance Jour/Nuit

A la casse de « notre Santé »

Aux maltraitances institutionnelles

Quoiqu'il se passe, nous chercherons à porter plus haut, plus fort, nos exigences de justice sociale! La CGT alerte, propose et s'organise. Dans tous les établissements continuons à débattre et à nous organiser.

Discutons syndicalisation, création de syndicats, organisation de la lutte dans l'établissement et en interprofessionnel, localement et nationalement, envisageons la grève, envisageons la construction d'un véritable tous ensemble à la rentrée!

FACE AU ROULEAU COMPRESSEUR QUI VEUT ÉCRASER NOS DROITS

LA CGT PORTE 4 EXIGENCES pour sauver le système de sante